



9/23 ふれあい邦楽コンサート♪

音楽を通じて広く地域、住民、世代間のふれあいを深めてもらおうと札幌コンサートホールKitaraで「ふれあい邦楽コンサート」が開催され、約400人の観客が琴や三味線などの美しい調べを堪能しました。



9/25 すくすく・いきいきファミリーフェスタ



活発な意見交換が行われたタウントーク

中央区民センターにおいて「輪を広げよう！仲間づくり・健康づくり」をテーマに開催された「すくすく・いきいきファミリーフェスタ」は、たくさんのイベントが行われ、約1,000人が訪れました。同日開催の中央区タウントーク「あなたの街で市長と語ろう！」には、地域の団体や区民約100人が参加しました。



健康ウォークinちゅうおう



大人気のビューティーチェックコーナー

10/3 練習の成果を披露

中央区民センターにおいて「子ども会まつり」が開催され、約1,200人の児童や家族が楽しみました。

ステージでは7つの子ども会による劇や手品などの発表が行われ、日ごろの練習の成果を披露し、会場は大いに盛り上がりました。



苗穂杉の木子ども会による音楽劇「ブレーメンの音楽隊」

10/6 落書きを消したぞ！



東8丁目アンダーパスの地下歩道において、中央中学校の生徒や地元町内会、中央警察署職員など約100人が参加し、落書き消去活動を行いました。

約1時間の熱心な作業で壁一面の落書きはきれいに消えました。